



Le 23 janvier 2008

## **CHRISTIAN ESTÈVE EST NOMMÉ LEADER DU COMITÉ DE MANAGEMENT DE LA REGION EUROMED**

**A compter du 22 janvier 2008, Christian Estève est nommé Leader du Comité de Management de la Région Euromed, en remplacement de Luc Alexandre Ménard, qui conserve la Direction des Affaires Publiques. Membre du Comité de Direction de Renault, Christian Estève reporte à Carlos Ghosn. La région Euromed couvre l'Europe Orientale, la Russie, la CEI, la Turquie et le Maghreb.**

Né le 4 juin 1949 à Alger (Algérie), Christian Estève est diplômé de l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales (HEC). Il commence sa carrière en 1973 comme attaché commercial à l'ambassade de France au Venezuela, puis rejoint le bureau parisien de la Worms Bank. En 1984, il intègre la direction financière de Renault. Il devient ensuite directeur financier, puis directeur général de Renault UK. Il est nommé directeur des succursales de Renault France en 1991, puis directeur commercial de la DIAC en 1996. Chargé des négociations du rachat de DACIA par Renault en 1998, il devient directeur général adjoint de DACIA en 1999, puis directeur général en 2002. En octobre 2003, il prend le poste de secrétaire général adjoint du groupe Renault et directeur des services à l'entreprise. Il est chevalier de la légion d'honneur. Le 2 janvier 2008, il est nommé au Comité de Direction de Renault.

Né le 3 août 1944 à Ruffigné (France), Luc-Alexandre Ménard est titulaire d'un D.E.S de droit public et ancien élève de l'Ecole Nationale d'Administration. Auditeur puis conseiller référendaire à la Cour des Comptes, il est conseiller technique au cabinet du Ministre de l'Intérieur en 1978 avant d'être détaché chez Renault en 1981 pour y occuper le poste de responsable financier des filiales Europe. Par la suite, il occupe diverses fonctions au sein du groupe : directeur général de Renault Allemagne (1986), directeur de l'Europe du Sud (1993), directeur commercial France (1994). Nommé directeur du Mercosur en 1997, il devient directeur des opérations internationales le 1er juillet 2002 et préside le Conseil d'administration de Dacia depuis septembre 2002. Il est membre du Comité de Direction de Renault. Luc-Alexandre Ménard est nommé directeur des relations extérieures de Renault le 1er juillet 2005 et Leader du Comité de management de la région Euromed le 1<sup>er</sup> janvier 2006

Contact presse : Sophie Perrier, +33 (0)1 76 84 64 69

### **Direction de la Communication**

1967, rue du Vieux Pont de Sèvres – 92109 Boulogne Billancourt Cedex

Tel.: + 33 (0)1 76 84 64 69 – Fax: + 33 (0)1 76 84 52 89

Sites : [www.renault.com](http://www.renault.com) & [www.media.renault.com](http://www.media.renault.com)

© Renault - Direction de la communication / Corporate Communications